
Der Sportausschuss nimmt die Prioritätenliste der Verwaltung zu den Baumaßnahmen 2012 auf 
Pachtanlagen zur Kenntnis und befürwortet die Vorschläge. 
 
 
 
 
 
 


